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ＮＯ．３５４  

第３回役員会 

７月２８日(月) 18：00 高教組 

オフの例会が始まりました。大いなるご参加を・・・ 

何だか気温が高くなるのが早いような気がしますが、みなさんお元

気でお過ごしですか？ 

５月１８日のローズパークでのパークゴルフを皮切りに、オフの例

会が滑り出しました。今後、月に２～３回の例会が企画されています

ので、体力と気力の増強めざして積極的なご参加を期待しています。 

＜第７回オフ例会＞  

サイクリング・モエレ沼公園 
(担当/Ｓ影)  

ちょっと遠出してのサイクリングです。彫刻家イサム・ノグチが手掛け

た札幌市の公園で、いろんなアートやガラスのピラミッド、噴水などの施

設を巡りながらのゆったりサイクリング。 

レンタルもあります。１時間１００円。電動アシストは１時間４００円。

（身分証明が必要、６５才以上は無料） 

日 時 ８月２４日㊐  

集 合 モエレ沼駐車場 東入口ゲート（Ｐ１）に９：３０  

申込み ８/１７までに 

昼食は、当別町の田西会館（レストラン）を予定 

※ 要注意 日程変更します（１３日㊐→２０日㊐） 
＜第４回オフ例会＞  

パークゴルフ・北長沼水郷公園 
(担当/Ｋ谷ｔ･Ｏ石)  

日 時 ７月２０日㊐  集合 現地８:４５ ９時プレー開始 

申込み ７/１３までに 

※ 担当者の都合により１週間ずらしての実施となります。 

＜第５回オフ例会＞  

昨年に続き 恵庭で フットパス「梅花藻
ば い か も

の道」 
およそ３.１㎞を歩きます（状況により調整）  (担当/Ｎ山 y) 

日 時 ７月２７日㊐   

集 合 さいわい公園（恵庭市幸町１丁目 826） ９:００ 

持ち物 熱中症対策（飲み物 帽子 タオル等各自必要と思う物） 

申込み ７/２０までに 

※駐車場はありますが、車台数に限りがありますので、集合場所の

変更ありかも。乗合せも考えます。人数が決まり次第連絡します。 

※午前中で解散となります。 

※天候で実施できないこともあります。駐車場の件等、変更ある場

合は LINE にてお知らせします。 

＜第６回オフ例会＞  

パークゴルフ・南幌PGJ 倶楽部 
（南幌町南９線西）        

  (担当/Ｋ谷ｔ・Ｏ石) 

昨年も行きましたが、本格的な公認コースなので楽しいですよ。 

日 時 ８月１０日㊐ 集合：現地８時４５分 ９時プレー開始 

申込み ８/３までに 

７/６に道スキー協第 24 回総会が行われます。代議員としてＳ井Ｈ年さ

んが ZOOM 参加します。Ｎ飯さんは理事としての参加です。 

＜第８回オフ例会＞  

 フットパス「えこりん村」散策 
１.２～４.９㎞歩けます（調整しながら歩きます） (担当/Ｎ山 y) 

日 時 ８月３０日㊏   

集 合 えこりん村ウェルカムセンター前（恵庭市牧場 281-1） 
９:３０ 

申込み ８/２３までに 

※ 午前中で解散となります。えこりん村にレストランも有ります。 

※ 熱中症対策（飲み物 帽子 タオル等各自必要と思う物） 

※ 天候で実施できないこともあります。変更ある場合は LINE に

てお知らせします。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

ＮＯ.３５４（２）

★ローズパークでの初パークゴルフ例会（5/1８） 

 （Ａ元 記） 
参加者全員が今シーズンの初打ちプレー。 
やはりプレー人口は低空飛行なのか、待ち時間もなくスムーズに進む事が

できました。参加は９名となり３チームに分かれてのコース回りとなりまし
た。 
 今回は、シルバーだけでなく現役世代の若手の参加があり、雰囲気が違い
ました。やはりいろんな世代が集まるといいですね。しかも、組合わせでは、
くじ引きの結果、その若手が同じチームとなり接戦を繰り広げるということ
になりました。さて、誰のスコアが良かったのでしょうか。 
 感想は「ゴルフよりも間が短いので、パークの方が難しいかもしれないね。
そして、普段はあまり話すチャンスもないので、良い機会になりましたよ」
とのことでした。また、参加して下さいね。 
 今年も昨年同様にオフシーズン通しての成績評価となります。１回１００
円の景品積立金を支払って、景品ゲットに楽しみを託します。 

そして、プレー後はＯ石さんの差入れ「あんみつ」で疲れを癒し、解散とな
りました。パークゴルフ部部長の大石さんは、「あんみつ」で参加者を釣り上
げようとしていますので、みなさん遠慮せずに乗っかってください。 

＜参加者９名＞  
 

★北村土里夢で賑やかにパークゴルフ例会（6/15） 

 （Ｏ石 記） 
今期、２回目のパークゴルフ。曇り空でしたが賑やかに１１名が参加した

のですが、残念なことにコースが酷く、フェアウェイでもボールは飛び上が
るしラフに入ると出てこない。みんな大たたきのＰＧとなってしまいました。
もう、このコースは使わない！と憤激してしまいました。 
が、プレー後は「Ｏ石あんみつ」で和やかに懇談。コースはひどかったけれ
ど、おやつと懇談で楽しく終了。 

＜参加者１１名＞  
 

 

 

☆パークゴルフ、今年は参加者が多くて、楽しいで
すね。 

☆９月のパークゴルフの会場ですが、恵庭市を予定
していましたが、由仁町・ユンニの湯に併設され
ている「ゆにっＰＡ」に変更することになりまし
た。ご案内は次号ニュースで。 

☆春が終わったかなと思っていたら１年の半分が過
ぎていました。あと、数ヶ月すると雪が降ってく
るんですよね。「気が早い」と言われるかもしれま
せんが、ボヤッとしては居れません。 （Ａ） 
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